



中之島だより

令和7(2025)年12月号
和歌山市立中之島小学校

感謝をこめて

まもなく今年も終わりを告げ、子どもたちが楽しみにしている冬休みを迎えます。この2学期も、本校の教育活動、そして何より子どもたちの安全見守り活動へ、多大なご協力と温かいご支援をいただき、心より感謝申し上げます。

🌟 地域の皆様の温かいご協力に感謝

日頃より、登下校時の見守り活動にご尽力くださっている地域の皆様に心より感謝申し上げます。皆様の温かい見守りのおかげで、子どもたちは安心して学校生活を送ることができます。

また、民生委員の皆様のご協力により、学校内を「花いっぱい」にしていただきました。季節を感じる色とりどりの美しい花々は、子どもたちだけでなく、学校を訪れるすべての人々の心を和ませてくれています。本当にありがとうございました。

💐 11月8日(土)の行事への感謝

11月8日(土)には、PTA校内美化作業、PTA臨時総会、土曜参観、教育講演会と、多数の保護者の皆様にご参加いただきました。皆様のご協力のおかげで、校内環境の整備、PTA活動の円滑な進行、そして教育の学びを深める貴重な機会となりました。重ねて御礼申し上げます。

❤️ PTA会費による備品購入への感謝

4月のPTA総会で承認をいただいたPTA会費により、パイプ椅子55脚と防犯カメラを新たに購入・設置いたしました。防犯カメラは、子どもたちの不審者対応を主目的として、正門、南門、東門、自転車置き場の計4箇所に設置しました。引き続き、地域の皆様と連携し、より安全な学校づくりに努めてまいります。

🎄 2学期最後の給食献立は…

2学期最後の給食は、12月23日(火)です。この日のクリスマス献立では、プチケーキが提供されます。これは、本校のアレルギー対応委員会の教職員が、アレルギーを持つ子どもたちも含めて「皆が一緒に、楽しく、喜んで食べられるように」と、心を込めて工夫を凝らした献立です。この気持ちを受け取り、みんなで美味しいで嬉しいと思います。



💰 冬休みを迎えるにあたって～お金の使い方を考える～

冬休みはお年玉などでお金を手にすることが増える時期です。ご家庭で、お金の使い方について話し合う時間を持ってみてください。単に「貯金」を促すだけでなく、「何のために、どのように使うか」を子ども自身に考えさせることが大切です。これは、計画性やものの価値、そして社会の仕組みを学ぶ貴重な機会となります。この冬休みが、ご家族にとって学びと成長の機会となることを願っております。素敵な冬休みとなりますように。2025年も多大なご協力をありがとうございました。